

Mantiene UNACH abierta la convocatoria para participar en programas de movilidad nacional e internacional

· El plazo vence este viernes 13 de septiembre

La Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), dio a conocer que este viernes 13 de septiembre concluye el plazo para la recepción de documentos de aquellos alumnos universitarios que deseen integrarse a los programas de movilidad nacional e internacional del próximo año.

El secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Roberto Villers Aispuro, exhortó a los alumnos de los diferentes Centros, Escuelas y Facultades a comunicarse vía correo electrónico sari_cmia@unach.mx <mailto:sari_cmia@unach.mx> o a los teléfonos 615 39 20 y 615 74 92, para obtener más información sobre esta convocatoria.

Los aspirantes a ingresar a los programas de movilidad deberán presentar en original y dos copias, más copia electrónica en CD, la solicitud del director o coordinador general de su centro de estudios, formato de revalidación de materias, solicitud de movilidad, historial académico y carta de exposición de motivos.

También deberán entregar copia de la credencial del IFE, de la CURP, de la carátula del contrato de apertura de cuenta Santander Universia, curriculum vitae, seguro médico facultativo de cobertura nacional y formulario médico, dos cartas de recomendación de profesores, formato de aceptación de condiciones de beca, autorización de los padres o tutor legal, fotografía de frente tamaño credencial a color y una en formato JPEG.

Los interesados en participar en el Programa de Movilidad e Intercambio Académico deberán elegir una institución de su interés que ofrezca programas afines al que cursa en la UNACH y contar con el porcentaje de los créditos académicos cubiertos que requiera la convocatoria de su preferencia.

En el caso de la Movilidad Internacional deberán presentar, además, copia del pasaporte con vigencia mínima de un año, carta compromiso de compra de póliza de seguro médico internacional, carta compromiso de solicitud de visa y constancia del dominio del idioma, en caso de que su elección no sea un país de habla hispana.

Roberto Villers Aispuro, recordó que durante el presente año, más de 250 jóvenes de la UNACH, que representaron el 100 por ciento de solicitantes, han formado parte de estos programas, realizando estudios en España, Francia, Estados Unidos, Colombia, Argentina, Uruguay, Chile y Brasil, además de nuestro país.

Destacó que esto ha sido posible a través de los convenios que el rector Jaime Valls Esponda ha suscrito con instituciones como Banco Santander, con el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), así como con el apoyo de la federación y de recursos propios de la Universidad, entre otros.